

Innovación y cohesión social realiza una convocatoria a propuestas de diagnósticos situacionales orientadas en la temática Inclusión Social

La misma deberá contemplar una propuesta económica de hasta 10.000 euros (diez mil euros).

El pasado 1º de noviembre, se lanzó esta misma convocatoria, finalmente fue declarada desierta. [Aquí](#) se puede acceder al acta relativa a la convocatoria. Debido a lo acontecido se convoca nuevamente según las condiciones mencionadas en los **Términos de Referencia** del llamado.

Este es el tercer y último llamado para la presentación de estudios situacionales que realizará Innovación y cohesión social. El objetivo principal de la publicación es realizar un análisis estructurado sobre las diferentes políticas, prácticas e instrumentos mediante los cuales los gobiernos locales de Mercociudades se relacionan entre sí, y con la sociedad civil de su territorio, a través de actividades que promuevan la inclusión social, la plena ciudadanía, el respeto a la diversidad, y los derechos y obligaciones que abarcan a la totalidad de las personas que dan vida a la región.

El análisis debe partir de una primera aproximación conceptual sobre qué se entiende por inclusión social, distinguiéndola conceptualmente de cohesión social, las políticas que abarca y las competencias en dichas políticas que existen actualmente desde lo local.

Se pretende conocer con qué tipo de actores se relacionan los gobiernos locales (ONG's locales e internacionales, Universidades, empresas, asociaciones, sindicatos, medios masivos de comunicación etc.), a través de qué mecanismos y cómo dichas relaciones se inscriben en las políticas de los gobiernos. También es importante resaltar de qué modo el trabajo realizado por los actores locales se traslada a las agendas políticas y las acciones de inclusión social en el Mercosur, o por el contrario, si tienen un impacto no siempre acorde con éstas.

Quienes deseen postularse deberán presentar:

- un documento de propuesta de no más de cuatro páginas, integrando elementos de comprensión de la problemática (antecedentes, conceptualización, contexto, desafíos, etc)
- una metodología de intervención, una propuesta inicial de algunos casos prácticos que serán estudiados y modalidades de identificación, hipótesis de recomendaciones.
- una ficha precisando la experiencia de la organización y/o de la persona en el ámbito requerido.
- un organigrama detallado de la(s) persona(s) que intervendrán en el desarrollo del estudio, incluyendo eventualmente un comité consultativo
- El/los currículum correspondientes a la(s) persona(s) que intervendrán directamente en el desarrollo del estudio

La propuesta de estudio podrá ser presentada hasta el 17 de diciembre de 2010 y será validada por el Comité de Pilotaje del proyecto durante la última quincena de ese mes. Luego de seleccionada la propuesta, habrá un plazo de cuatro meses, hasta el 25 de abril de 2010, para la entrega de la versión final.

Nota: Quienes deseen mayor información sobre este llamado podrán realizar consultas a través de la dirección electrónica: proyecto@inmercociudades.org o visitar www.inmercociudades.org

Contacto - Oficina Sede del Proyecto:

Tel: +5982 4136624/25 int 206 o +5982 4106657

Fax: +5982 4102338 int. 210

e-mail: www.mercociudades.org